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Благородная и ввлиная миссия 
у Вооруженных Сил СССР — за
щита Родины, мирного труда со
ветских людей, справгдливости, 
23 февраля 1980 года советский 
народ, все прогрессивное челове
чество отметят 62-кз годовщину 
со дня рождения Советской Ар
мии и Военно-Морского Флота. 

Рожденные в пламени борьоы 
за первое в мире свободное госу
дарство рабочих и нрестьян, до
блестные Вооруженные Силы 
СССР прошли славный боевой 
путь. Нииогда не забудет благо
дарный народ своих освободите
лей и защитников. Никогда не 
изгладятся из памяти советских 
людей подвиги воинов в годы Ве
ликой Отечественной войны. 

Советсний народ, все прогрес
сивное человечество в зтом году 
торжественно отметят 35-летие 
Великой Победы. Все эти годы 
Советскне Вооруженные Силы 
выступают оплотом всеобщего 
мира, решающим фактором предо
твращения новой мировой войны. 

Воины армии и флота повсед
невно ощущают заботу партии, ее 
направляющую роль во всей жиз
ни и деятельности Вооруженных 
Сил. Советские воины настойчиво 
совершенствуют боевое мастерст
во, готовы в любой момент на
дежно защищать все, что создано 
трудовым народом, дать сокруши

тельный отпор любой агрессии 
против нашей страны, ее союзни
ков и друзей. 

Вместе с братскими социа
листическими странами . Совет
ский Союз ведет неутомимую и 
последовательную борьбу за мир 
и безопасность народов. Однако 
реакционные силы упорно сопро
тивляются процессу разрядки, 
укрепляют агрессивные блоки, 
препятствуют достижению согла
шений в области ограничения во
оружений и разоружения, Но со
ветские люди спокойны. Они зна
ют, что Номмунистическая партия 
и Советское правительства сдела
ли все необходимое для неприкос
новенности святых, рубежей на
шей страны, 

Военно-Морской Флот и Совет
ская Армия призваны защищать 
социалистические завоевания, 
мирный труд советского народа, 
суверенитет и территориальную 
целостность нашей Родины. Так 
записано в Конституции СССР. 
В этом видят свой долг славные 
воины Страны Советов. 
. Вместе со всем саветским на
родом 24 февраля они отдадут го
лоса за самых лучших сыновей и 
дочерей Родины. Среди кандида
тов, избранных в Советы народ
ных депутатов, немало достой
ных представителей Вооружен
ных Сил СССР. 

1ДАД ТАКАЯ ЧЕСТЬ 
среди многих тысяч политех

ников эта невысокая темноглазая 
девушка, казалось бы, ничем не 
выделяется. И, вероятно, многие 
бы удивились, узнав, что студзн-
тка' третьего нурса энергомаши-
ностроитзльного фанультета Нина 
Лзбедеза — кандидат в депутаты 
Налининсного районного Совета 
народных депутатов. 

Самое важное дело студента — 
его учеба. И надо сказать, что 
Нина все сессии сдала на «хоро
шо» и «отлично». 

Но настоящим своим призвани
ем Нинл считает общественную 
работу. Еще з школе она была 
сначала председателем совета от
ряда, затем возглавляла учебиый 
сектор класса. 8 институте она 
тоже всегда в гуще всех комсо
мольских дел. Товарищи по груп
пе сразу заметили ее серьезность 
и высокую требовательность не 
тольно к другим, но и прежде 
всего к самой себе. На младших 
курсах была избрана страхделе
гатом. До сих пор ей благодарны 
те, кто с ее помощью смог полу
чить общежитие. 

Будучи идеологом группы, Ни
на проводила подписку, устраи
вала политинформации. 

На втором курсе она стала от
ветственной за культмассовую 

работу. Девушка подошла к делу 
творчески, с выдумкой. У многих 
студентов кафедры «Гидромаши
ностроение» надолго остался в 
памяти вечер встречи студентов 
пятого курса с первокурсниками, 
проведенный осенью прошлого 
года. 

В этом году Нина Лебедева бы
ла выдвинута кандидатом в депу
таты Калининского районного Со
вета. Как она признается, это бы
ло для нее большой радостью. 
«Для меня это большая честь — 
такое доверие. Значит, еще стро
же надо спрашивать с себя, и 
прежде всего с себя. Я мечтаю 
прожить жизнь яркую, нужную и 
полезную людям». 

На общеинститутсном собрании 
о девушке так говорили ее това
рищи: «Ее отличит2льньн1и чер
тами являются трудолюбие, целе
устремленность, творческое отно
шение к учебе, доброжелательное 
отношение к людям». Мне кажет
ся, именно эти черты характера 
— причина оказанного ей до
верия. 

Е. ДОРМАН, 
член молодежной редколлегии 
На снимке; 1,'ап.апд;1т о депу

таты Калиннпскогг) ранопппго Со
вета народных депутатов Н. Ле
бедева. 

Фото А. НИКОЛАЕВА 
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ЗАСЛУЖЕННЫЙ УСПЕХ 
Стпнсндиальная комиссия 

I |:у11са ФАУ подпела итог сес
сии, и... наша 183/1 группа ока-
за.1ас[. вперелн всех. Самые вы-
со!;11е показатели успсваемостп, 
общественной работы былп для 
нас некоторой неожмлапиостыо, и 
все же 1п следовало ожидатг.. 
Резко снпзмвшееся число прогу
лов, взапмппомпп».. интерес и 
учебе и о5и{ествеицоГ1 жнзни ин
ститута, серьезное отношение к 
экзаменам — пот Г|аза. выведшая 
нас в ряды первых. 

Прекрасно сдали сессию наши 
передовики: профорг группы-Ин
на Новикова, студепты Валя Фе
дорова и Игорь Гусалов, личным 
примером увлекал других. Мы 
немало потрудились и нам не 
приходится жалеть об .чтом. 

Конечно, трудно быть на пере
днем крае — это налагает иа нас, 
новые обязательства. Но мы сде
лаем все возможное, чтобы по.ч-
держать свою ГРУППУ. 

А. МАРТОВСКИЙ, 
студент группы 183/1 

Стали 
лауреатами 

Президиум Академии [гау(с 
('ССР присудил премию имеии 
И. Н- Яблочкова за 3979 год в 
размере 20(10 . ру5;1ей члену -
кор)>еснонлепту ЛИ-СССР Михаи
лу В-чадимировичу Костенко. кан
дидату техннчее!сих науи Лаза|но 
Соломоновичу Пере.-и.мапу (НИИ 
постоянного тока) и кандидату 
технических наук Юрию 1(авло-
вичу Шкарипу (ВНИИ электро-
зпергетпки) за серию трудов 
«Во.шовые 1гронеесы в мпогопро-
водных линиях». 

Утверждены 
командирами 

.\ктпвно н.тет подготовка и 
третьему трудовому семестру уы-
пепгаего го.1а. 7 февраля на оче
редном заседан1П1 бюро комите!,! 
ВЛКСМ института бы.чи утверж
дены командиры и комиссары .'нь 
пенных студенческих отрядов. 
Среди них сту.дент эпергочашн-
построптельного факультета 

Л. Копаев, уже трп'.кды возгл;и".-
ЛЯВН1ПН работу ССО. Нынепишм 
летом он поедет командиром иа 
стрпите;н>ство Саяпо-Шушенской-
Г.ЧС. Четвертый раз на коисо-
М0;1ЬСКУЮ с т р о й к у ОЛСТ 

В. Н. Дндык (ФЭУП), причем он 
у:ке триждзл высз:1,-ал к-омандн-
р(1М. Линейным командиром ма 
Саяны утвержден п студент меха
нико - машппостронтельиого фа
культета В. Петров. 

К со;1;аленп1о. комитет ВЛКСМ 
ЭлМФ до снх пор не представил 
своих кандидатов в командиры и 
кпмиссары. Плохо идут дела и 
на РФФ. 

Теперь перед командирами и 
комнссарамп линейных ССО стоит 
ответственная задача укомплекто
вать свои отряды. 

в. ДАВЫДОВ, 
зам. секретаря комитета 
ВЛКСМ института 

У нас 
первое место 

в прошлом голу наша группа 
313/1 вызвала на социалисти
ческое соревиованне группу 
311/2, которая тогда по всем по
казателям занимала первое место 
и была отмечена как лучшая срс-
лп институтских групп второго 
курса. Пгуип результаты былн го
раздо ни!ке. В этом голу мы ре-. 
нн)Л!1 подтянуться: в течение 
всего семестра мы постоянно аа-" 
нимались с отстающими, подтяги
вались сами. П вот побе,1а у иас. 
По итогам первого полугодия на
ша группа заняла первое место 
среди групп третьего курса фа
культета. Все студенты уложи
лись в намеченные сроки. Поль-
шпнство зимнюю сессию едало на; 
«хорошо» и -«отличил». Л у на
ших девушек Н. Воробьевой и 
Е. Павловой в зачетной книжке 
только круглые пятерки, 

А. НАПУСТИМ, 
сенретаоь бюро ВЛНСМ 
гр. 313/1 
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ПАРТИЙНАЯ 

23 января в нашем институте прошло собрание партийного 
актива, на котором был рассмотрен вопрос «О ходе выпол
нения плана социально-экономического развития института». 
На собрании были подведены итоги работы производственно-
хозяйственных подразделений за истекший период по даль
нейшему развитию и укреплению материальной базы, улуч
шению культурно-бытовых и жилищных условий студентов 
и сотрудников вуза в ответ на решение ЦК НПСС от 
10.07.73 г. по Политехническому институту, а танже на 
последние постановления и решения ноябрьского (1979 г.) 
Пленума ЦК КПСС. 

С докладом выступил главный инженер института С. А. 
Каспаров. 

Ниже мы, предлагаем вниманию читателей доклад С. А. 
Наспарова, в сокращении, некоторые выступления в прени
ях и выдержки из постановления со&ракия. 

Постановлением ЦК КПСС и 
СМ СССР «Об улучшении плани
рования и усилении воздействия 
хозяйственного механизма на но-
вышевне эффективности произ
водства и качества работы» вы
двинута задача полнять уровень 
нлаиированмя и хозяйствования, 
привести нх в соответствие с тре
бованиями нынешнего .этана — 
этапа развитого социализма, до
биться ускорепия научно - тех
нического прогресса и роста про
изводительности труда, улучше
нии качества выполняемых ра
бот; всемерно устранять иепрппз-
воднтсльиые издержки и потери, 
добиваться (1ере;кпого расходова
ния металла, топлива, электро
энергии, всех материальных, фи
нансовых и трудовых ресурсов. 
Важно, чтобы режим экономии 
как один из главных ппттппилв 
социалистического хозяйствова
ния пос.'юдователыю осуществ
лялся в каждом производственном 
коллективе, па каждом рабочем 
месте. 

Мощным двигателем экономи
ческого и социального прогресса, 
испытанным рычагом умножения 
трудовых успехов явлзгется сопи-
ялистпческое соревновапие. 
В трудовых коллективах пдет со
ревиованне за досрочное выпо.т-
вснне плана пятилетки, нршиша-
мтся повышенные обязательства 
я ПО-й годовщине со дня рожде
ния В. И. .'(еппиа. 

В ответ на решение ЦК. КПСС 
от 10.07.73 г, по Политехни
ческому институту и последую
щие постановления партии и пра
вительства производственно - хо
зяйственные подразделения про
делали значительную работу по 
дальнейшему развитию и укреп
лению материальной базы, у.'гуч-
шеиию культурно- бытовых и 
жилищных условий студентов и 
сотрудников ВУЗа. 

РАЗВИТИЕ 
МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ 

БАЗЫ ИНСТИТУТА 

1 . Капитальное строительство. 

С 1974 года учебно-лабора
торный фонд института (включая 
ТК) увеличился на 8049 кв. 
метров. 

В этот же период построено па 
Гражданском проспекте но инди
видуальному проекту обл1ежнтие 
на 900 мест со столовой на 
150 посадочных чест. Ввод пере
численных ило1цадей позволил 
значительно улучшить организа
цию учебного процесса, проведе
ние научных исследований, усло
вий быта и отдыха студентов. 

Для профессорско - преподава
тельского состава и сотрудников 
института введен в эксп;[уатацвю 
кирпичный 14-этажный л;нлой 
дои на 97 квартир по 
ул. Вавиловых, 

В текущем году завершилось 
стропте.1ьство трех.'̂ тажиого зда
ния центрального материального 
склада с открытым нав<!сом об
щей площадью 2204 кв. метров, 
в помещенилх которого теперь 
разместилось все оборудование. 

2. Капитальный ремонт. 
В дес!ГГОЙ пятп.1ет1се работы по 

|{апитальнг му ремонту объектов 
пнститута проводились па осно
вании перспекти !НШ1'0 плана ре
монта зданий и сооружений, а 
также ежегодного п.чашфпваппя, 
осуществляемого в С0( тветст1!ии с. 
выделяем 1.1МП Минвузом РСФСР 
с|)едства\т. 

С 197.') года в институте по 
рекпм(Ч1дации комиссии контроля 
хозяйствен пой деятельности вве
дено илатгровапве комплексного 
проведения кап1па.'и.ппго ремонта 
объектов: перепланировка поме
щении, замена устаревших лсон-
ст[)у1стивпых злементов, внутрен
них ипя,'енер)11,1х коммуникаций и 
отде.нса всех помен1енип. Прове-
де[!ие та1гогл ремшгга позволяет 
коппентрировать и рационально 
ис1И).'П.зовать материальные и 
людские ресур1'ы иа одном тТьек-
те. у тчкже сокращать межремонт
ный перпод. 

За прошедший период комп-
лекгный ремонт выполнен в сле-
ДУЮН1ИХ зданиях и сооружениях: 
химическом корпусе, главном 
зчании. 1—2-м учеб^ыт гопп^"-
сах, общежитиях \, 6-М. 7 и 8, 
столовых М 32 и 33. 

Ежегодно особое внимание 
уделяется ремонту аудитор
ного • фонда. В соответствии 
с проектом института «Тяж-
промэлектропрое1ст» отде.юм 

ЧЕТКО ПЛАНИРОВАТЬ, 

рачительно материалы и другие цеппостп, 
ранее находившиеся в подвалах 
учебных корпусов и непр!1СПОСоб-
леппых, ветхих постройках. 

Большую по\1пп|ь в строитель
стве общежития .Уе 1И. жилого 
дома, материального склада и 
других объектив оказали сту.1еи-
ты и сотрудники факультетов, 
кафедр, лабораторий, а также 
спецпалиеты ироизволстве?1но-
хозяйствеиных служб, участвую
щие на зем;1яных работах, при 
прокладке инжеперпых коммуни
каций, в пуске впутрениих 
систем зданий и [.-оптроле за хо
дом . отдельных видов специаль
ных работ. 

Рядом с общежитием Л? 12 по 
ул. Хлопина началось строитель
ство епгр 01ППГП пбще;кития — 
на 1080 мест, состоящего из трех 
(•ам0''Т011тельных ко[)пусов по 
3(10 мест. Общежитие планирует
ся ввести в 1980 году. Сметная 
стоимость строительства 1,7 .млн. 
рублен. 

Выполнен план государствен
ных капитальных вложений по 
годам строительства (1974 — 
1979 гг.). Освоено капита.1ь-
ных вложений на общую сумму 
бплее 18 млн. рублей прн плане 
9 нлн. рублей. Выполненный 
объем строительно - монтажных 
работ составляет 7,5 млн. руб. 
при плане 6,4 млн. рублей. Ввод 
площадей различного назначения 
зданий превышает запланирован
ный более чем на 6000 кв. 
метров. 

Однако все достигнутое на се
годня в новом строительстве не 
может нас удовлетворить, так как 
дефицит площадей, прежде всего 
в аудиторном фонде-, еще велик 

ла институту своевременно го-
тов1ггь помещепия и оборудова
ние для избирательных каммаппй 
на 12 участках, проводя для 
зтого необходимый ремонт поме
щепип. Величая ро;1ь в этой от
ветственной работе. 11рииалло;|,-а-
ла начальнику эксплуатгыщпн-
по-техппческого участка Н. Ф. 
Ко''тро.мптипоп. 

Плапомерио институт осу-
Н1,ествлял и1ефску!о работу над 
школами Л; 7 ] . 121, 470 и 1.тО, 
детскими -садами и яслями .V 2, 
43 и 204, клубамь «Космос» н 
«Юность». Хозяйственные под
разделения оказывали подшеф
ным 0|)гаппзаг!пям необходи
мую помощь. П лальнечшем эту 
работу надо продолжить и совер-
шеш^твовать. 

В содружестве с советом ве
теранов в институте создан му
зей боевой славы, начата разра
ботка проекта второй очереди па
мятника политехникам, погиб-
ниш в голы Великой Отечест
венной войны, к сожалению, эта 
работа но прое1стировапию затя
нулась. В 1980 году она долж
на быть .закончена. 

Больнюй объем работ в сжатые 
срокп наши подразделения вы
полнили по подготовке материа
лов для ВДНХ. Прн .̂ том отли
чилась бригада столяров под ру
ководством П. Ф. Галанина и 
механические мастерские (на
чальник А. Ф. Бахтияров). 

Систематически в институте 
велась работа по .чкопомпп элек
трической эпергпи и топ.тпва. 
Произведена замена ламп нака
ливания па люминесцентное осве
щение, что позволи.'!о получить 
экономию электрической энер)Ч1и. 

Х О З Я Й С Т В О В А Т Ь 
главного энергетика и подрядной 
организацией по всех поточных и 
групповых аудиториях, а также в 
лабораториях г.швного з.дапия, 
химического корпуса, 1-го и 2-го 
учебных корпусов произведена 
реконструкция силовой и освети
тельной проводки и замена све
тильников с лампами накалива
ния на совре.менные люминесцент
ные светильники. Среднегодовые 
затраты на ремонт учебно-лабо
раторных зданий составили 
200—300 тыс. рублен, в то вре
мя как до 1974 года они были 
в размере 1.50—200 тыс. рублей. 

Хозяйственным службам нео
бходимо приложить немало уси
лии к дальнейшему улучшению 
бытовых условий в студенческих 
общежнтнях. Ввод в эксплуата
цию корпуса .V» 14 в 1980 году 
позволит увеличить в существую
щих общежитиях количество ку
хонь, комнат гигиены девушек, 
красных уголков и учебных 
классов. 

В 1979 голу произведен пере
вод института на городскую теле
фонную сеть, что благоприятно 
повлияло на организацию работы 
в институте. Силами отдела глав
ного механика прои.зведена пере
кладка инженерных сетей 
общей протяженностью 5.5 км 
(водопроводные, канализацион
ные, тепловые сети). 

В план капитального ремонта 
(на одного обучающегося дневного на 1980 год включены следую-
отлеленпя приходится .5,2 кв. тие объекты: главное здание. 
метра учебных и учебно-вспо
могательных площадей при норме 
10 кв, метров). 

Реального и, .существенного 
расширения учебных площадей 
можно ожидать лншь в случае 
строительства учебно - лабора
торного корпуса Л? 4, техни
ческий проект и смета которого 
в настоящее время направлены 
Минвузом РСФСР в Госплан СССР 
1̂ а рассмотрение и утверждение. 
Недостаточно институт имеет об

щежитий, столовых, баз отдыха. 
Многие сотрудники нуж'даются в 
улучшении жилищных условнй. 

3-й учебный корпус, гидрокорпус 
(продолжение выборочного ремон
та), оздоровительно - спортивные 
лагеря, пионерский лагерь, кор
пус ТВН и многие другие. 

Общая сумма планируемых за
трат — 900 тыс, рублей, в том 
числе по Псковскому филиалу — 
90 тыс. рублей. 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ" 
ПРОИЗВОДСТВЕННО-

ХОЗЯЙСТВЕННЫХ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ 

Дружная работа всех хозяйст
венных подразделений поэволн-

В котельных пнститута проведе
ны мероприятия, обеспечиваю
щие экономичность работы обо
рудования. Анализ работы ко
тельных установок, произведен
ный кафедрон паро1онераторо-
строенпя, показал, что все агре
гаты работают в оптимальных ре
жимах. 

Успешному решению задач 
производственно - хозяйственны
ми полразделения\н1 за пройден
ный перпол в значительной мере 
с>;особствовало социалистическое 
соревнование. Проверка выпол
нения сопиалистических обяза
тельств и подведение итогов со
ревнования на общих собраниях 
в подра.злелениях позволили сво
евременно вскрывать недостатки 
и определять пути их устране-
нпя. 

По итогам работы за 1979 год 
звания ударника коммунисти
ческого труда удостоены 118 че
ловек, в их числе: слесарь-ре
монтник Д. М. Плыс, токарь 
Б. Д. Горнцков, бригадир маля
ров М. В. Абрамова, бригадир 
электромонтеров В. Т. Рылеев, 
уборщица М. И. Фадеева, комен
дант корпуса .Уг 2 Г. Т. Петро
ва. Водитель I класса А. А. Мо
исеева представлена иа Доску 
почета института. Водитель I 
класса С. С. Суров занесен в 
Книгу почета. 

ПАРТИЙНО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ 
РАБОТА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

ПРОИЗВППОТВЕННО-
ХОЗЯЙСТВЕННОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

В производственно-хозяйст
венных подразделениях 107 ком
мунистов, объединенных в 8 
партийных групп. Партийная 
организация, правильно пони
мая свои . задачи и нацеливая 
коммунистов на выполнение про
изводственно - хозяйственных 
планов, постоянно проводила ра
боту по идейно-политическому 
воспитанию, укреплению трудо
вой дисциплины. За последние-
годы' в партийной • организации 

стали чаще обсуждаться вопросы 
организации социалистического 
со|)евноваипя между коллектива
ми, качества ремонтных работ, 
экономии строительных мате-
|)иалов, алектроэпоргии. топлива. 

Партийное бюро заел унт-
вало па своих заседаниях отче
ты коммунистов - руководителей 
П!)оизвпдствепных полрззделе-
НН11, практиковало отчеты парт
групоргов, приглашало их па за
седания по всем важнейпп1Ч воп
росам. В отдельных случаях ре
комендовало партпнным группам 
тематику собраний,- оказывало 
помощь в их проведении, руко
водило профсоюзной организаци
ей в развитии социалистического • 
сорев1говаппя, в организацин 
бо11ьбы за звание ударника ком
мунистического труда средн чле
нов 1;оллектива. 

Пол руководством партбюро 
работала группа народного конт
роля. В текущем году ГНК ,чани-
малась провепной организапии 
хранения стройматериалов, рабо
той с пнсьмачи и жалобами тру
дящихся, уделяло внимание нра-
Енльности списания устарев-
шсо обопудования и материалов, • 

На сегодня в работе партий
кой организации имеется и ряд " 
упущений: партбюро и партий
ные группы недостаточно четко 
проводили работу по укреплению 
траловой и общественной дисцип
лины среди рабочих: эа истек
шие два гола не гтрактиковались 
заслгшиванпя отчетов руководи
телей профсоюзных организа
ций, призванных организовы
вать соииалнстпческое сорев
нование в рабочих коллективах. 

1980 год не только заверша
ет десятую пятилетку, но н яв
ляется, как отмечалось ва но-
ябрь^-кон (1979 г.) Пленуме ЦК 
КПСС, базой, на которой строит
ся пятилетка следующая. 

Виерели предстоит большая 
работа по осуществлению планов 
|)азвитпя материально-техниче
ской базы в 1980 году и в 11-й 
пятилетке за счет нового строи
тельства по оснащению студенче
ских общежитий необходимым 
инвентарем и оборудованном, со
зданию при каждом общежитии 
спортивных площадок, улучше
нию шггания студентов и сотруд
ников в столовых и буфетах. 
Предлагается разработать и 
псуисествить план комплексно
го капитального ремонта студен
ческих общежитий и учебных 
корпусов на 11-ю пятилетку. Де
ло чести нашего коллектива ор
ганизованно провести подготовку 
объектов к Олпмпнадр-80. 

В принятом ЦК КПСС и СМ 
СССР и ВЦСПС постановлении от 
12 января 1980 года «О даль
нейшем укреплении трудовой 
дисциплины и сокращении теку
чести кадров в народном хозяй
стве» отмечается, что партийные 
организации должны принимать 
эффективные меры к повыше
нию личной ответственности хо
зяйственных руководителей эа 
укрепление дисциплины и обес
печение порядка на производстве. 

Сегодня малейший сбой или 
нерадивость отдельных -лиц на 
порученном участке работы мо
гут привести к срыву плановых 
сроков строительства илп ремон
та, эксплуатации или обслулгпва-
ния. «Задачи, которые стоят пе
ред нами, — отмечал т. Л. И, 
Брежнев на ноябпьском (1979 г.) 
Пленуме ЦК КПСС, — требуют, 
в частности, усилить, уясесто-
чить контроль эа выполнением 
плановых заданий, принятых ре
шений. Иначе мы каждый год 
будем вынуждены возвращаться 
к однпм и тем ж̂ е вопросан». 

Разрешите заверить партий
ный актив в том, что коллектив 
производственно - хозяйственных 
подразделенпй сделает все для 
успешного выполнения решений 
партии. . 

С. КАСПАРОВ, 
главный инженер института, 
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Ц с я деятельность отдела ка
питального ремонта, как и 

всех служб хозяйственных под
разделенпй института, направле
на 1га подготовку аудиторно - ла
бораторного фонда, улучшение 
жилиицю-бытовых условии сту
дентов, ремонт объектов культур
но - бытового назначения, что 
способствует нормальному прове
дению учебного процесса, быта 
и отдыха стулентов, сотрудников 
института и их детей. За 12 ме
сяцев 1979 года план по капи-
тя1Ь"ому ремонту выпол чен на 
102,1 процента, по текувюму 
ремонту — иа 112,2 процента. 

.За качественное выполнение 
шт^катурно - малярных работ в 
лаборатории пластмасс кафед|)Ы 
«Автоматы и полуавтоматы» по 

Подводя итоги социалисти
ческого соревнования отдела за 
1979 год, нужно отметпть, что 
коллектив отдела со своими ооя-
зате.1ьствамп справился. Плап по 
ка1П1таль!1ому и текущему ремо)!-
та\1 выполнен к 25 декабря, пы-
полпеиы обязательства по рекг)н-
СТ1АКЦПИ растворного узла, поре-
плапировке- и расширению 
мастерской для столяров - крас-
но1г:ревщиков; шиано и внедрено 
3 1!ациопализатпрС1;их предложе
ния, освоена сварка линолеума. 

С увеличением масштабов ре
монтных работ, услонсиенпсм хо
зяйственных задач повьннастся 
значенпе каждого часа рабочего 
времени,' строгого соблюдения 
правил внутреннего распорядка. 

ИЗЫСКИВАЯ 

Другим недостатком в работе 
являются простои пз-за иссвоев-
ременной доставки мастерами 
стройматериалов на объекты, от
сутствие необходимого автотранс
порта, технической докумеита-
цин, что ведет к потерям рабоче
го времени и п.'юхому качеству 
вьто.тняечых операций. 

Нельзя закрывать глаза на то, 
что в отделе еще применяется 
ручной, малопроизводительный 
труд на разгрузочно - погрузоч
ных работах. В целях сокраще
ния ручного труда разработан 
план мероприятии по ремонту 
имеющегося оборудования малой 
механизации. Восстановлены и 
приведены в рабочее состояние 
все подъемные механизмы и при
способления. 

В настоящее^ время рассматри
вается проект устройства по1кпа-
новых площадок у склада ОКР и 

Личным примером 

ходатайству заведующего кйфе.т-
рой 0. В, Ронжина была объявлс 
на благодарность бригаде 
М. Г. Тищенко. Осуществлен ка
питальный ремонт здания обще
жития С-М в студгородке. 

По предписанию СЗС Калинин
ского райсовета напод^ых депу
татов в минувшем году 
силами ОКР начато строи
тельство изолятора в пионерском 
лагере '̂Алые паруса». Отличи
лись на строительстве изолятора 
такие рабочие отдела, как член 
КПСС ^о^Я1пй >Тч\айловпч Ко-
пядко, Виктор Максимович Ку-
валзин, Афанасий Никифоровкч 
Капышев, Иван Васильевич Фи
липпов, Александр Тимофеевич 
Семин. 

В ОКР широко развернуто со
циалистическое соревнование 
между бригадами (нх у нас в от
деле шесть). 24 человека явля
ются ударниками коммунисти
ческого труда. 

.Значительную роль в выполне
нии плановых заданий играют 
партгруппа и профбюро. Еже
квартально на общем собрании 
кол.чектнва подводятся итоги со-
цнзлистического соревнования 
между брпга.дами, доводятся пла
ны работы на квартал, ставятся 
задачи по вх выполненнго. 

РЕЗЕРВЫ 
Однако не все рабочие и мастера 
отдс.тов это понимают. 
В 1979 году было зафиксировано 
5 наруптений трудовой диспипли-

иы и 9 нарушений общественного 
порядка. Имеют место случаи 
ппеждевиемспио'-о ухоча с рабо
чего места, опоздания п другие 
нарушсиия. Администрация, 
партгруппа и профбюро ведут ра
боту с нарушителями трудовой 
дпсппплнны, принимаются меры 
к повышению ее эффективности. 

Б постановлении «О дальней
шем укреплоннп трудовой дис
циплины и сокращении текучести 
кадров в народном хозяйстве» пе
ред партийными, профсоюзными 
п комсомольскими организациями 
поставлена задача значительно 
улучшить организаторскую и по
литике - воспитательную работу, 
направленную на укрепление 
трудовой днснкплины, устране
ние потерь рабочего времени на 
производстве. В отделе намечены 
мероприятия. направленные на 
изучение с рабочими и мастерами 
данного постаповлення, -на ренш-
тельнос искоренение фактов при
миренческого отношения к нару
шителям трудовой дисциплины. 

рельсового пути от пилорамы в 
столярную мастерскую. 

Отде.1 нснытывает трудности в 
оснащении станочного парка сов-
рем(;ьными станками. Мы обра
щаемся к кафедре станкостроения 
.0 просьбой помочь нам в ириобре-
тепии необходимого оборудования 
и режущего инструмента к дере
вообрабатывающим станкам. 

Трудности отдела заключаются 
еще и в том, что не хватает ква
лифицированных специалистов по 
такой дефицитной профессии, 
как крове.'гьщик. Па сегодня в 
отделе работают всего четыре 
квалифицированных крбвсльщи-
ка, а институту необходимо иметь 
15 рабочих, владеющих этой спе
циальностью. 

Проанализировав ' работу за 
1979 год. отвечая на п"''тл1[овле-

иие ноябрьского (1979 года) 
Пленума ЦК КПСС, рабочие и 
служащие отдела прило'жат все 
силы для выявления внутренних 
резервов по сокращению по
терь рабочего времени, повыше
нию производительности труда и 
успешному выполнению произ
водственного плана 1980 года. 

И. ШЕВЧЕНКО, 
заместитель начальника ОКР 

Существенные мелочи 
Сегодня обсуждается вопрос о 

деятельности хозяйственных под
разделений института. Пз сооб
щения главного иня;енера 
С. А. Каспарова, которое мы про
слушали, следует, что в целом за 
последние годы в этом направле
нии проведена энач1[тельная ра
бота. Однако мне кажется, что в 
обсуждении основной упор следу
ет сделать не на фиксации дости
жений, а иа вскрытии недостат
ков, ,до сих пор еще мешающих 
нам в работе. 

Известно такое выражение: 
••«Театр начинается с вешалки». 

Оно в прямом смысле относится 
к нашему вузу. Не может быть 
организованности. зЛи^ектив-
ности всего процесса в вузе, ког
да студенты приходят на лекции 
в пальто, когда, около трети сто
лов в аудиториях завалены шап
ками, шляпами, пальто. Пе может 
быть при этом внутреннего на
строя на уважение к самому про
цессу, к самому вузу. 

На протяжении ряда лет я чи
таю лекции в гидрокорпусе, и 
нередко в начале рабочего дня не 
могу ра.злсться в гардеробе ио топ 
простой причине, что он не рабо
тает. Пног.та он открывается за 
несколько минут до начала заня

тий. А поскольку я не могу по
зволить себе идти читать лекции 
в пальто, то, сознаюсь, раздева
юсь в химкорпусе. 

Возникает вопрос: что остается 
делать студенту, пусть даже по
началу ^исциплиИиппваннпчу? 
Раз—другой ои дождется откры
тия гардероба, потом надоест ему 
эта канитель и пойдет он понево
ле на занятия в верхней одежде. 

Следующий характерный мо
мент касается неудовлетворитель
ной работы электрических часов. 
Например, 18 января часы в 
гидрокорпусе отставали на семь 
минут, в то же время в химкор
пусе онн умудрились «убежать» 
на пять минут. Где уж тут оде
ваться п раздеваться! Ведь мож
но на «к.'шандаш» к диспетчеру 
попасть. Вот и получается, что 
начинаешь и кончаешь занятия 
по своим часам, а они. как из
вестно, далеко не у всех ходят 
синхронно. 

Енге один «гво,злик» в нашей 
рабпте. 

Шум в коридорах, без со
мнения, плохо. А как быть с, 
посторонними шумами в аудито-' 
риях? Конкретно: светильники 
дневного света шумят почтн вез

де. Нудно шумят, хотя их можно 
отрегулировать и это—дело хо
зяйственной частн. У нас в хим
корпусе, в аудитории .Л* 51, пе
риодически включается вентиля
тор, но работает с таким шумом, 
что приходится переходить на по
вышенные тона голоса. В при
стройке гидрпкорпуса аудитории 
.У» 30.5—ЗОВ имеют «слуховое 
сообн[ение». Студенты без напря
жения слушают сразу двух лек
торов,— естествепно, по разным 
дисциплинам. Но ведь в свое вре
мя кто-то принимал проект этого 
здания, само здание? 

Теперь — «гвоз.дь» посолид
нее. Отвыкли сотрудники кафедр 
холить и об'>ащаться в отдел 
снаб;кения института: только 
пустая трата времени! Давно все 
переве^Ано ня «'•амообслужива-
ние». Что и глвопнть, слаб наш 
отдел снабжения. Ну а каталоги, 
пенники и ряд других сп1)апоч-
ных материалов он мог бы иметь. 
Ведь для .чтого увеличения (итята 
ке надо. Нужно то.тько ппояпить 
инициативу и болеть душой за 
дело. 

Г. ПЕТРОВ, 
зав. нафедрой «Технология 
сварочного производства» 

В пашем институте работают 
300 народных 1:оптро.К'ров, более 
трети 1;оторых является комму
нистами. 

Прош.ю больше двух месяцев, 
как вступил и си.чу Ззком п на
родном контроле в СССР — 
правовой акт большого полити
ческого значения. Он встречен 
советскими людьми с еднподуш-
вым одобрением. Принятие зако
на — новое свидетельство после
довательного воплощения в 
жнзнь решений XXV съезда 
НПСС, по.тоженип (^оветскои Кон
ституции о необходимости уси;|е-
ния народного контро.1Я как 
одной из форм социалистической 
демократии, вовлечения трудя
щихся в управление государст
венными и общественными де
лами. 

Одним нз основных направле
ний деятельности наших дозор
ных является контроль за выпол
нением плана экогюмического и 
социального развития пнститута. 
Мы контролируем н.(аи капиталь
ного строительства и ремонта, 
ввод новых отремонтированных 
производственных и жилищно-
бытовых объектов, подготовку 
.1абораторий и аудиторий, студен-
ческ[1х общежитий к очередному 
учебному году, всех .зданий ин
ститута к зиме. На последнем на
правлении деятельности народ
ных контролеров считаю необхо-
ДНМТ.1М остановит!.'''! подробнее. 

В конце 1978/79 учебпого 
года г|1уппы и посты народного 
контроля факультетов и подраз
делений провели большую работу 
по выявлению недостатков и упу
щений в деятельности хозяйст
венных отделов ПРИ подготовке 
зданий к зиме. Хотя крупные 
аварии в ту тяжелую зиму и обо
шли нащ институт, температура 
в аудиториях III учебного корпу
са в течетге д.титслт.иого вчемени 
не намного превышала О граду
сов. Соответгтвсшю и эффектив
ность лекций и практических за
нятий была б;|изка к пу;по. Здесь 
необходимо отметить, что пробле
ма создания нопмальных условий 
для работы в III корпусе в зим
ний период не нова. Группа на
родного контроля радипйнлп-
ческого Факультета на протяже
нии 3—4 последних лет проводи
ла ^последовательную работу с 
целью улучшения условий для 
занятий в названном корпусе. 
Хотя руководители ГНК факуль
тета систематически обращались 
и к общественности, и к адми
нистрации, решение этого вопро
са сильно затянулось. 

В апреле — мае 1979 года го
ловная группа народного 

контроля обобщила все материа
лы, представленнью факультета
ми но выявленным дефектам в 
системах отопления и утепления 
помещений и направила нх глав
ному инженеру. В ноябре глав
ный инжене]) высту|и1л с докла
дом «О подготовке зданий инсти
тута к зиме» на бюро ГПК в при
сутствии руководителей групп и 
постов народного контро.'1я фа
культетов и подразделений: 
В адрес хозяйственных служб 
был сделан ряд замечаний, уста
новлен срок устранения всех 
недоделок ~ к 1 декабря 
1979 года. 

В настоящее время мы пе име
ем сигналов с жалобами на холод 
и низкое качество ремонта фа
культетов, за исключением ГТФ, 
подавшего перечень недоделок по 
гидрокорпусу и пристройке с 
большим опозданием. 

Мы часто с.'гышим жалобы в 
адрес хозяйственных служб, а 
при проверках на деле часто ока
зывается, что никаких заявок от 
заведующих лабораториями, ко
мендантов и деканатов на необхо
димые работы не поступало. Во-
вторых, в учебных аудиториях 
контингент студентов постоянно 
меняется; аудитории становятся 
1«1к бы «ничейной землей», и 
трудно, установить, кто сломал 
сту;[, разбил стекло, оставил от
крытым настежь окно. 

Поэтому считаю, уже давно 
настало время руководителям 

.подразделений повысить ответст
венность эа состояние вверенных 
пм помещений. Необходимо также 
поставить перед комитетом 
БЛКСМ и профсоюзом института 
в качестве одной из основных за
дач воснитанне у студентов чув
ства бережного отноп1ения к по-
менгениям н оборудованию. 

И еще один существенный мо
мент. Совсем недавно Централь

ный Комитет нашей партии и Со
ветское правительство обратились 
ко всем трудящимся с призывом 
бороться на каждом рабочем 
месте за строгий режим экономии 
материальных, сырьевых и энер
гетических ресурсов. Мы с вамп 
должны принять самое активное 
участке в этой работе и как •по
требители, и как воспитатели. 

Нзвестно, что самый действен
ный метод воспитания—личный 
пример! Поэтому я обращаюсь ко 
всем коммунистам нашей органи
зации: не считайте для себя за
зорным выкмючить освещение по
сле занятий в аудитории, не про
ходите мимо проявлений расточи
тельства и бесхозяйственности. 

В. НИКОЛАЕВ, 

председатель ГНК института 

ИЗ ПОСТАНОВЛЕНИЯ ПАРТАКТИВА 
Заслушав н обсуднв доклад 

главного инженера института 
С. А. Каспарова «О работе и за
дачах хозяйственных подразделе
ний института по выполнению пла
на экономического н социального 
развития института в свете тре
бований ноябрьского (1979 г.) 
Пленума ЦК КПСС», партийный 
актив отмечает, что хозяйственные 
подразделения института настой
чиво работают над решением за
дач, выдвинутых XXV съездом 
КПСС, ноябрьским (1979 г.) Пле
нумом ЦК КПСС, постановлением 
ЦК КПСС «О ходе выполнення 
партийной организацией ЛПИ нм. 
М. И. Калинина решений ЦК 
КПСС по повышению уровия 
учебно-воспитательной и научной 
работы». 

Партийный актив постановляет: 
-— ректорату, партийному и ме

стному комитету института про
должить работу по выполнению 
плана мероприятий по реализации 
постановления ЦККПССпо ЛПИ 
им. М. И. Калинина от 10.07.73 г. 
и постановления ЦК КПСС и С.Ч 
СССР «О дальнейшем развитии 
высшей Ш1С0ЛЫ и повышении ка

чества подготовки специалистов». 
Принять меры к да.тьненшему 
развитию соци а.'жстцчес кого со
ревнования, повышению проиэво-
;Снтельности труда и укреплению 
трудовой дисциплины, усилению 
действенности материального сти
мулирования; 

— партийному бюро парторга
низации производственных и хо
зяйственных подразделений и груп
пе иародного контроля института 
обеспечить действенный контроль 
за ходом выполнения хозяйствен
ных планов, качеством произво
димых работ, использованием 
имеющихся материальных и тру
довых ресурсов, оперативностью 
решения запросов учебных под
разделений; 

— ректорату и партийному ко
митету разработать п.тан реа.ччта-
цнн предложений и замечаний, от
меченных на партактиве. Преду
смотреть соответствуюш.ие меро
приятия, направленные на устра
нение отмеченных недостатков при 
разработке плана социального и 
экономического развития ннстигу
та ыа 11-ю пятилетку. 
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ТЛМ.ГДЕКОГДЛ-ТО ШЛП БОП. 
Фото А. НИКОЛАЕВА 

Студенческие каникулы 

СПАСИБО ПРОФСОЮЗУ! 
Нанинупы! Существуют пи на 

свете такие студенты, ноторые не 
любили бы канинул, не ждали их 
кан чуда, оообенно поело тяжелой 

сессии, ночей, просиженных за 
учеСниками. Но вот зачйтки сда
ны в деканат, а на рунчх — за
ветная профсоюзная путевка в 
дом отдыха. 

Час езды на элвнтричив — и 
вы попадаете в сназочнуга стра
ну «Студенческие кани-^улы». 
Среди пушистых елей и сосен, 
усыпанных снегом, в теплых 

комфортабельных корпусах жи
вут замечательные люди — сту
денты. Днем они — что на пы
жах, кто на финсних санях а 
НТО и просто своим ходом — 

бродяг по лес]?, дышат чистым 

ЗДОРОВЫМ'воздухом. А вечерами, 
собравшись в уютных холлах, 
поют песни, об'ужпамзт сч"» 

студенческие проблемы, просто 
зеседуют на заинтересовавшую 
всех тему. Цве недели накинул 
пролетают быстро, почти неза
метно, но их вполне хватает 
чтобы запастись силами на аесь 
предстоящий учебный сзмрстр. 

Мне тоже посчастяивипось 
стать обладателем путевки в чом 
отдыха «Бурйвестник». и я от 
имени всех студентов хочу ска
зать нашему поофсошзу большое 
спасибо за отлично организован
ный отдых! 

С КА '̂ДСОв. 
студент 255-й гр. 

С КОМСОМОЛЬСКОЙ ПУТЕВКОЙ 
. Каникулы я пповела дпма ' в 

городе Нальчике. Перед отъездом 
всех нас, кто уезжал в ровные 
места, с '̂зрзл комсорг Геоогиев-
СНИЙ и каждому ВПУЧИЛ КОМСО
МОЛЬСКУ» путеяку. Бьла оиа да
на для того, чтобы дсма мы оас-
сназапи о своем институте, об 
учебе в ЛПИ. 

. И вот я в Нальчике Полгода 
здесь К8 была н тепепь встпе^а 

с родными местами очень взвол
новала. йоЗоьи лица доузеч. 
теплые слоза. оасспоо'̂ ы. В 
первые же дни побчвал^ в своай 
шноле, пазговаоивала с учителя
ми. Вместе обсдили ногдр луч
ше прозести встречу со стапшй-

класениками, 
И вот собрались два десятых 

класса. Я им рассьазала об исто
рии, о славных тцудозых и 6об-

вых традициях Политехничесного 
института, о сегодняшних делах 
ЛПИ. Ребята внимательно злуша-
ли. а потом очень полообно оас-
спрашивали. Чувствовагю^ь ч'о 

многих заинтересовал институт, 
и. веооятно. найдутся такие кто 
решит поехать учиться в ЛР 1ИН-
град. Мне бы очень хотелось, 
чтобы кто-нибудь и.' моих зем
ляков в скором будущем стал 
абитуриентом ЛПИ. 

Н. ГУЗЕВА, 
студентна 183/1 гр. 

В Конституции СССР говорит
ся о том, что Советское государ
ство заботится об охране, приум
ножении и широком исюльзова-
нии духовных ценностей для 
нравственного и эстетического 
воспитания советских людей по
вышения их культуоного УПОЦНЯ, 

Первичная организация Всерос
сийского общества охраны па
мятников истории и культуры 
нашего института принимает ак
тивное участие в поиске, охране 
и пропаганде памятнинсв тоудо-
вой и боевой славы и памятных 
мест на территории ЛПИ. Наша 
первичная организация насчиты
вает в своем составе 2000 чле
нов, из них свыше двухсот — 
студенты. 

Лучших результатов по сово
купности основных показателей 
работы добились организации: 

ММФ {председатель Ф. Махортов), 
ФМехФ Ш. Кондратьева), подго
товительного фанультета {Т. Пи
негина), РФФ (Г. Зайцев), ФМетФ 
(Л. Вялый). ГТФ (С. Павлов). 

Активное участие в протаган-
де памятников истории и куль
туры принимает ооганизаиия ка
федр общественных наун (Р Ра
евский). Значительную работу 
по вовлечению студентов в чле
ны обшзстза проводят поепода-
ватепи В. Смипиов В. Соколова. 
Г. Ножухарь. К сожалению, не 
выполнили своих обязательств 
члены общества ОКБ ТК и Ф^У. 
Неноторые организации собрали 
членские взносы за прошлый год 
с опозданием. 

*А надо сказать, что сбоо член
ских взносов очень ответствен
ное и важное меоопоинтие. так 
как эти средства идут на рестав

рационные работы. Например, на 
средства общества реставаиоаза-
ны памятники Нарлу Маоксу, 
Фридриху Энгельсу. В. И. Ля^-и-
ну V Смольного и др, Поо"̂ одвт-
ся реставрационные работы па
мятников архитектуры — олим
пийских объектов: решетки Лот-
него сала. Московских вооот фо
нарей у «Медного всадчика». а 
также археологические папно^ни 
в Летнем саду и Петродворце, 

Сейчас главной задачг-'̂  пер
вичной организации общества 
ЛПИ является обеспеченна широ
кого участия актива и всех е;в 
членов в подготовке к 11 О-м т-п-
довщине со дня рожде;1ия В. И. 
Ленина и к 35-лвти» По9?зы в 
Великой Отечественном войне. 

Г. ПМИ1РИЕВ. 
зан. поедседзтепя созета 
ВСОПИН ЛПИ 

Олимпийский зачет 
на «отлично»! 

Ол11мпинск![Г| огонь вперкые лз-
горптся в столице социалистнче-
ско!"о государства. Провс.т.чые 
Оли.\1П1п"|С(итх игр в Моек ре. Ле
нинграде, Киеве. Л11111С1(е. Талл[([1е 
является [[е то;1ы<о [фупмым со
бытием в сггорте, [[О и важным об-
тестветю-полчтнческим мероприя
тием. 

Наш оистптут принимает уча
стие в подготовке и обеспечении 
обслуживания туристов «Олнмпи-
ады-80» в Ленинграде. 

Трп тысячи т\рнсто8 !1з рачт.1х 
республик Е[ашей страны разме
стятся в двух туристских ком
плексах ЛПИ, оборудованных |г 
подготовленны.х специально для 
гостей Олимпиады. БОЛЬШИЕТСТВО 
из пп.х посмотрит футбольные мат
чи, часть которых будет прово
диться в Ленпиграде с 20 по 27 
июля. 

Мо до этого времеин коллективу 
института предстоит закончить ра
боты по П1)и&еде1тю общежитиГг, 

столовых туркомплексов к «олим
пийскую готокиость». Каждое об
щежитие !1 предприятие об11!ест-
вепиого питаггия сдаст своеобраз
ный экзамен на право обсл\'Жи-
вать гостей «Олнмииады-ЗО». 

Наиболее трудной и отаетстпси-
иои задачей яв;гяется подготовка 
кадров обслуживающего персона
ла туркомплексов, большиистпо 
которых будет состоять ип студен
тов иаи1его института. Опытные 
иренодаватели Леттградского об
ластного совета по туризму сов
местно с преподавателями ЛПИ 
примут участие в обучении сту
дентов разным профессиям. 

Итогом обучения явится «Олим
пийский зачет», который включает 
в себя не только специальность. 
[ГО н общественно-политические 
дисциплины. Специально оформ
ленные зачетЕ1ые книжки для этой 
ие.ти подготовлены учебным отде
лом и отпечатаны з типографии 
[шститута. 

ПочеТЕ1Ы Н 0ТВетСТЕ5е11!!Ы В0?.ЛО' 

жеЕЕиые на коллектив ЛПИ оби-
заниостп. Оии, бе;;усло!11Ю, могут 
быть вынолиеЕЕЫ только ЕЕри моб';1-
лизацтт усили!! прои:;водстве1Н1о-
хозя|к"Т8е1[иых служб института, 
всего коллектива пол1!тсх(П1ко[!. 

Поэтому главной задачей дека-
ЕЕатов, партийных и комсомольских 
организаций факул[>тетов по под
готовке к Олимпиаде я:!ляется по-
вседисвЕЕЗн, неустанная работа 
по разъяснению ответственности 
возложенЕ1ых на студентов — ра
ботников туркомплексов, за.тлч ЕЕЭ 
обслуЖЕ1ваЕ1Е1ю гостей «ОЛИМНИЕ!-
ды-80» иа самом высоком профес-
сиоЕ1альном уровне. 

Ф. СЕРБИИ, 
член штаба 

«Оли млн ада-80» 

БЕСЕАА 

О КНИГАХ 
11 февраля в малой зале 

Дома ученых состоялся вечер 
«Беседь! о редких книгах». С 
рассказом о том, что такое 
редкая книга, о художест
венных и научных редких 
книгах разных апох выступил 
кандидат философских на
ук, доцент, член Союза мгур-
налистов СССР, предссдате.чь 
секции редкой книги и гра
фики Центрального Дома 
ученых В. А. ПЕ'ГПИЦКИЙ. 

А. МАТЫШЕВ, 
член правления обществу 
книголюбов 

ОСТРЫЙ М0Й1иИТ. 
Фото к. ПЕТРОВА 

^^^^ ^' ' ' ордена (руноьою К1>а1но1« Лплмепн 1и.101рафии им. Вилодарсно)о •'1енизда1а, Ленишрад, Фон1анка, 57. Редакюр Л. И. ВАРФОЛОМЕЕВА 


